

Fecha: 05-02-2026

Medio: Maule Hoy

Supl. : Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Delegado Presidencial Regional recibió reconocimiento de CORMA;[1]

Pág. : 2  
Cm2: 75,3  
VPE: \$ 0Tiraje:  
Lectoría:  
Favorabilidad:  
Sin Datos  
Sin Datos  
 No Definida

# Delegado Presidencial Regional recibió reconocimiento de CORMA

La gestión del Delegado Presidencial Regional, Humberto Aqueveque, recibió un importante respaldo por parte de la Corporación Chilena de la Madera (Corma). En una visita oficial a las dependencias de la entidad, se hizo entrega de un reconocimiento que destaca la labor realizada durante estos últimos cuatro años.

Este galardón resalta el éxito del trabajo unido y la coordinación estratégica en áreas críticas para la zona, tales como:

Prevención y combate de incendios forestales, resguardando el patrimonio natural y la seguridad de las familias.

Persecución de delitos asociados al robo de madera, fortaleciendo el Estado de Derecho en el territorio.

Este hito reafirma que la colaboración público-privada es el camino correcto para generar frutos reales y concretos en beneficio de toda la Región del Maule.

